



Aprendizaje



Compartir en
Familia

Redacción

¿Cómo dar la paga a los hijos?

En torno a los 8 o 9 años, muchas familias comienzan a dar la paga a sus hijos para que puedan aprender a administrar su dinero, ahorrar y gastar en aquello que más quieren. Pero ahora que el dinero efectivo cada vez está en mayor desuso, muchos se plantean si, en lugar de efectivo, es mejor darles una tarjeta bancaria, abrirles una cuenta de paypal o algún otro método.

La edad a la que empezar a dar la paga, así como la cantidad semanal que se da,

depende de cada niño y familia, aunque lo normal es empezar a los 8 o 9 años con pequeñas cantidades para sus gastos, como una colección de cromos, un juego, gominolas, etc. Esta cantidad suele ir creciendo a medida que pasan los años, sobre todo al llegar la adolescencia y empezar el chico y chica a salir con sus amigos, ir al cine, a tomar algo, etc.

Para muchos expertos, la paga es una buena manera de enseñar al niño a administrar sus finanzas, aprender el valor del dinero y cómo ahorrar, puesto que, si se gasta la paga antes de tiempo, no tendrá más dinero hasta que vuelva a tocar darle la paga. Sin embargo, todos los expertos coinciden también en que es importante no dar demasiado dinero al niño y vigilar sus gastos para saber cómo y en qué lo gasta.

Una buena manera de ejercer ese control es mediante las tarjetas bancarias prepago. Estas tarjetas pueden estar asociadas a una cuenta bancaria a nombre del niño (aunque si es menor de edad, la cuenta deben abrirla los padres) y se puede meter en ella el dinero que se quiera semanal o mensualmente. Así, el chico no tendrá que llevar dinero encima, lo cual es más seguro, y podrá hacer pagos online, los más habituales actualmente. Esta opción es mejor que una tarjeta de débito normal, ya que estas tarjetas permiten sacar todo el dinero de la cuenta, y el niño podría gastarse el dinero en menos tiempo del recomendado. No obstante, las tarjetas de débito también obligan al niño a ser más responsable. La edad para ofrecer este tipo de tarjetas depende de los responsables que sean.

Otra opción es abrir una cuenta de paypal asociada a la cuenta bancaria del niño, con su correo electrónico, y darle las claves para que él pueda pagar mediante paypal todas aquellas transacciones online que se pueden pagar mediante este método. Lo bueno de paypal es que también tiene una opción para controlar el dinero asociado a cada cuenta, para así ingresar solo la cantidad de la que queremos que el niño disponga.

Los bitcoins por el momento no están circulando de manera real ni sirven para hacer transacciones o pagos diarios, por lo que no es una buena opción para dar la paga al niño.

En resumen, si tu hijo es muy responsable puedes darle opciones más flexibles, pero si crees que va a gastar todo en seguida, mejor controla sus gastos, ensáñele a no gastar a lo tonto y no dejes que tenga acceso a demasiado dinero.

EXPERTO:
Compartir en Familia
Redacción

Compartir en Familia es una web divulgativa dirigida a los padres y madres. Un proyecto que te ayudará a saber más sobre la educación de tus hijos.